



Muchísimas mujeres se verán beneficiadas. EFE

A LA VENTA EN EE. UU.

Llegó la Viagra de ellas

◆ **EFE**
Washington

Finalmente llegó el día y la “Viagra femenina” ha salido al mercado en Estados Unidos después de que su comercialización se aprobara en agosto.

La flibanserina, que sube el deseo sexual en las mujeres, se puede encontrar en farmacias bajo el nombre comercial de Addyi, convirtiéndose así en el primer medicamento de este tipo disponible para el público femenino.

Sí y no. Para entender la polémica surgida en torno a este producto cabe decir en primer lugar que, pese a que los consumidores y los medios de comunicación han bautizado estas pequeñas píldoras de color rosa con el nombre de “Viagra femenina”, su funcionamiento y efectos no son comparables al del medicamento para hombres.

“Addyi provee una opción de tratamiento a las mujeres premenopáusicas con desorden de deseo sexual, mientras que la Viagra está prescrita para el tratamiento de la disfunción eréctil”, explicó la portavoz de la Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA) de Estados Unidos, Sarah Peddicord.

Addyi, a diferencia de la Viagra que usan los hombres, no modifica la actuación de las mujeres en sus relaciones sexuales, sino que incrementa su apetito sexual, lo que ha llevado a parte de la comunidad científica a dudar sobre su naturaleza.